

Comenzó vacunación contra covid-19 con dosis monovalente para sublinaje XBB 1.5

LA ARAUCANÍA. *Las vacunas irán llegando en remesas semanales a todos los csesfam de la Región. En primera instancia está dirigida a los grupos de riesgo.*

Natalia Inostroza
 cronica@australtemuco.cl

Desde un vacunatorio móvil en la Plaza Aníbal Pinto de Temuco se dio inicio al proceso de vacunación anual contra el covid-19 para los grupos de riesgo, con la presencia de la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Araucanía Sur, en conjunto al municipio.

Esta nueva vacuna monovalente está diseñada para atacar específicamente a la cepa XBB 1.5 una subvariante de Ómicron, y Chile es el primer país de Latinoamérica en tener a disposición de la población esta nueva vacuna. Para comenzar la campaña, llegaron a la Región 3 mil dosis, las que ya se encuentran disponibles en todas las comunas, según indicó la seremi de Salud (s) Loreto Uribe. "Las vacunas irán llegando en remesas semanales debido al proceso de ultracongelado que requiere este tipo de vacunas", explicó.

En primera instancia la inocularización está dirigida a los grupos de riesgo, adultos mayores de 60 años, personas inmunocomprometidas, enfermos crónicos, embarazadas y trabajadores de la salud pública y privada.



LA VACUNA ACTUALIZADA CONTRA COVID-19 YA SE ENCUENTRA DISPONIBLE EN VACUNATORIOS DE LA REGIÓN.

"Van a ir llegando las dosis de acuerdo a la adhesión que haya a esta vacunación, porque debemos resguardar que no se echen a perder las vacunas", indicó la autoridad sanitaria.

Las vacunas estarán disponibles en todos los csesfam de la Región y es importante destacar que la inocularización es gratuita, existiendo además el vacunatorio móvil que se desplazará hasta fin de mes

por las diferentes comunas de la provincia de Cautín, iniciando en Toltén y Puerto Saavedra.

CASOS AL ALZA

La Araucanía se encuentra dentro de las tres regiones con más contagios de covid-19 a nivel nacional con un 20% de positividad según lo indicó la directora (s) del Servicio de Salud Araucanía, Paola Oyarzún. "Estamos

preocupados como autoridad porque tenemos un aumento de consultas respiratorias y un aumento de casos de covid en la provincia, por lo tanto esta vacuna viene a reforzar a través del Ministerio de Salud la cobertura de vacunación covid", señaló la autoridad.

El llamado de las autoridades sanitarias es a continuar con el autocuidado y resguardo es-

Puntos extramurales

- Desde el municipio de Temuco se tomarán medidas adicionales considerando el mayor volumen de población y para colaborar con la red asistencial. Por tal razón, a partir del lunes 27, se dispondrá de puntos de vacunación extramurales en la Isla Cautín y el Parque Estadio, que funcionarán entre las 10.00 y las 19.00 horas, con el fin de facilitar el acceso.

pecialmente de las personas inmunocomprometidas. "El covid es un virus respiratorio de circulación habitual, por lo tanto, nuestro llamado es a la preventión y a mantener las medidas de autocuidado, como el uso de la mascarilla, el lavado frecuente de manos. (...) La idea es prevenir que la circulación viral vuelva a saturar los servicios de urgencia", indicó Oyarzún, quien destacó que en todos los centros de atención primaria están disponibles kits de testeo para que todas las personas que presenten síntomas respiratorios, puedan testearse. C3